



**L'ÉRAIFT abrite l'atelier de validation des perspectives pour la mise en place d'une vision commune dans la réhabilitation de la filière de formation agronomique en République Démocratique du Congo
Kinshasa, le 20 mars 2023**

Le Lundi 20 Mars 2023, l'ÉRAIFT a abrité un atelier technique sur les perspectives de la mise en place d'une vision commune dans la réhabilitation de la filière de formation agronomique en République Démocratique du Congo vers un pôle d'excellence.

Ce forum, organisé en présentiel et en visioconférence, a réuni une vingtaine des représentants des institutions d'enseignement supérieur et universitaire dont l'ÉRAIFT, l'Université de Liège, l'IFA Yangambi, l'Université de Kinshasa, l'Université de Lubumbashi et l'Université de Kisangani; le délégué de l'Institut National pour l'Étude et la Recherche Agronomique (INERA), des représentants des ministères sectoriels (ministère de l'enseignement supérieur et universitaire, Ministère de l'Agriculture et celui du Développement Rural), de l'Ambassade du Royaume de Belgique et d'ENABEL.

L'objectif de l'atelier était de procéder à la validation de la vision commune fruit des travaux initiés lors des ateliers organisés à Kisangani, du 23 au 26 janvier 2023. Il s'est articulé autour de 3 axes interdépendants à savoir : la gouvernance et le financement, les dispositifs à implémenter et en fin le comité de pilotage.

Après échanges et discussions, les participants ont approuvé à l'unanimité la note technique relative à une vision commune pour la réhabilitation de la filière agronomique et la mise en place d'un pôle d'excellence comme organe faitière qui devra fédérer les diverses institutions agronomiques impliquées dans ce programme.

Soulignons que cette activité a été financée par le contrat signé entre ENABEL et IFA Yangambi avec l'appui du MINESU.

L'ÉRAIFT remercie ENABEL pour l'implication à ce forum et la confiance renouvelée. Elle exprime sa gratitude à tous les participants pour leur contribution dans l'élaboration de cette vision visant la refondation de la formation des agronomes employables.

